

Familia Ramello

LUIS Y RAQUEL

OCTUBRE 2023 - FEBRERO 2024



OCTUBRE 2023 – FEBRERO 2024

El día 7 de Octubre del 2023 regresamos a la ciudad de Córdoba, después de estar 25 años en Perú, y 5 en el norte salteño.

En obediencia a la demanda del Señor de Señores que nos dijo, entreguen la obra que les encomendé y regresen.

Como entenderán no fue fácil, entrar en el proceso de desarraigo y despojarse de todo lo que él nos permitió tener, y sobre todo de la relación con los amados hermanos de la congregación, y del cuerpo pastoral con los que servimos durante años.

Pero con la misma confianza puesta en El, el autor y consumidor de nuestra fe, así como en el 1994 salimos de la ciudad de Córdoba para ir a servir al norte salteño, y en 1998 salimos de ese lugar para ir a Perú, nuevamente en pos del llamado; ahora regresamos sabiendo que una vez más El tiene todo bajo su soberanía.



Fieles a nuestro perfil, llegamos el día 7, a las 6 am, y a las 10 ya estábamos participando de la reunión mensual de los pastores de nuestra región.

Muchos de nuestros amados hermanos, y familiares nos decían que llegó el tiempo de descansar, después de 30 años de estar sirviendo en otros lugares, pero no es lo que el Soberano tiene determinado.

En medio de todo lo que implica regresar y enfrentar el desafío de reingresar a tu ciudad, tu nación, tu familia, tu congregación, tu denominación, etc.; en medio de una de las realidades más conflictivas económica y políticamente hablando de los últimos años.

Llegamos con nuestra agenda en blanco, pero la agenda del Soberano ya estaba preparada.

Antes de finalizar el año, enseñe de manera virtual, dos materias una en un Instituto Bíblico, y otra en un Bachillerato de Misiones, de la ciudad de Trujillo.

SEMENARIO BIBLICO "GAMALIEL"
INSCRIPCIONES ABIERTAS!
REDES DE APOYO

INICIO Y TERMINO DE CLASES	HORARIO DE CLASES
Del 18 Octubre al 06 Diciembre	Miércoles 07:00 a 10:00 PM.

Docente: Ms. Luis Ramello

ONLINE CURSO ACREDITADO

Info: +51 920774413

Por una cuestión institucional, tuve que continuar hasta el 31/12/2023 como director del Instituto Bíblico IBEBBS, de Trujillo.

En este corto tiempo participamos en varias convocatorias, la mayoría tienen que ver con la Gran Comisión:

Convención Nacional 2023 de la UAD, en Rosario

Congreso Misionero 2023 de la Iglesia Centro Cristiano

Congreso Misionero en la Iglesia Cita con la Vida

Reunión de la RMM en la Iglesia Renacer, de Córdoba

Clausura de la EFM en el IBM, de Córdoba

Retiro de Misioneros Transculturales de la RMM en Biale Masse



Tuve la oportunidad de compartir la palabra en el Centro Cristiano, en algunas de las reuniones de los Varones, y en los cultos generales del día domingo 28/01/2024.

Actualmente estamos motivando a los pastores de la Región 4, para que junto a sus congregaciones, cubran en oración y colaboren en el sustento de los 40 misioneros del DNM, que el Señor llamo y envió a las naciones, de nuestra región

MISIONEROS UAD - REGION 4 CORDOBA - ARGENTINA



- Flia. Sosa Gómez, Eduardo y Edith (España)
- Flia. Hernández, Carlos y Liliana (España)
- Flia. Medina, Samuel y Marta (España)
- Flia. Arrigada, Walter y Fabiola (España)
- Flia. Giovanini, Osvaldo y Dora (Italia)
- Flia. Solsol, Mario y Ana (Italia)
- Flia. Torres, Juan y Natalia (Francia)
- Flia. Bardol, Eduardo y Elsa (Alemania)
- Flia. Pedraza, Daniel y Damaris (Letonia)
- Flia Skrie, Fabian y Ruth (Norte de África)
- Soleb (Norte de África)
- Flia. Ojeda Gugliota, Fede y Nata (Oceania)
- Flia Saldana Ramello, Santiago y Gisela (Perú)
- Flia Goya Llirod, Humberto y Noemi (Perú)
- Flia Sequeira, Leonardo y Natalia (Bolivia)
- Flia. Sepúlveda Ramello, Cristian y Erica (Argentina)
- Flia. Ramello, Luis y Raquel (Argentina)
- José e Isa (Asia)

PROYECTOS

- Flia. Kuc, (Norte de África)
- Flia. Ramello Santamaria, Matias Y Yemina (África)
- Isaias López, (Asia) - Olga Sierra, (Bolivia)

Involucremos a nuestras congregaciones
En la cobertura en oración y el sustento de nuestros misioneros

En unos días viviremos nuevamente la experiencia de ver salir uno de nuestros hijos al campo misionero, Matías con Yemina, y sus hijas Valentina y Sophie, saldrán para servir donde Él lo determino.

Estoy preparando los materiales, para dar dos materias de misiones, a partir del primer lunes de marzo.

En el mes de Abril tendremos en la ciudad de Córdoba, la II Cumbre Iberoamericana del DNM, de la UAD.

Estamos expectantes de lo todo lo que el Amado tiene por delante para que le sirvamos a Él y a Su pueblo, para Su gloria.

Porque todo es de Él, por Él y para Él



Luis & Raquel Ramello
Misioneros DNM – UAD
Ministros Ordenados UAD

